

翔け女性たち

はばた

公益社団法人 金沢法人会女性部会
Kanazawa Women's Corporate Association

Vol.22
Oct.20.2021

【発行所】
公益社団法人
金沢法人会女性部会
〒920-0919
石川県金沢市南町4-60
(大同生命ビル8階)
TEL 076-222-2907
FAX 076-224-2239

CONTENTS

女性部会行事から「観能会」

.....1

金沢税務署長のご挨拶
新任専務理事のご挨拶
前専務理事のご挨拶

.....2

女性部会長の挨拶
年間事業活動

.....3

特 集
ウィズコロナ・アフターコロナを生きる

.....4~7

女性部会の委員会組織

.....8

各委員長の挨拶

.....9

クリスマスリース制作
徳本真一氏

"アーユルヴェーダ"のお話

藤原一美氏

観能会・大人と子どもの租税教室

.....10

JETS 五十嵐裕子氏
社会貢献活動

.....11

租税教室
税に関する絵はがきコンクール

.....12

第26回通常総会
新型コロナウイルス感染症と
石川県看護協会の活動
小藤幹恵氏
石川県連女性部会連絡協議会(総会)

.....13

税について知ろう

.....14

インボイス制度

.....15

新入会員紹介
新入会員募集
編集後記

.....16



▲ 読曲「土蜘蛛」で蜘蛛の精が糸を投げる場面を再現



▲ 仕舞「加茂」別雷(わけいかづち)の力強い舞が印象的でした



▲ コロナ禍感染予防対策をとって鑑賞

観能会

女性部会行事から

武士の美学とたしなみが育んだ百万石文化。なかでも加賀藩の加賀宝生流は一時期、二百人の能樂者を抱え職人たちも兼業で能の一役をつとめたといいます。金沢法人会女性部会はこの伝統ある文化に触れようと、三年前から親しみやすい能鑑賞会を実施しています。四回目となる令和二年十二月十二日には、狂言装束着付け実演と宝生流謡曲「土蜘蛛」「加茂」「佐渡狐」を鑑賞いたしました。

年間事業活動

令和2年度

- 4月16日 ■第15回 法人会全国女性フォーラム 愛媛大会（延期）

6月9日 第25回 通常総会 （中止・書面決議）

6月24日 ■石川県法人会連合会 女性部会連絡協議会
第20回 定時連絡協議会（総会）（中止）

10月26日 租税教室 内灘町立鶴ヶ丘小学校

11月13日 研修会 教養講座
“クリスマスリース制作”
株総合園芸 德本 真一氏 外1名
“アーユルヴェーダ”的お話
Ayurveda Salon Kanti 主宰 藤原 一美氏

11月25日 ■第15回 法人会全国女性フォーラム 愛媛大会（中止）

11月26日 寄贈
聖靈愛児園・乳児院
社会福祉法人 希望が丘
石川整肢学園 金沢こども医療福祉センター

12月8日 女性部会広報誌 “翔け女性たち” 第21号発行

12月12日 「観能会」と「大人と子どもの租税教室」
第1部 観能会
第2部 大人と子どもの租税教室

3月7日 「税に関する絵はがきコンクール」表彰式

3月10日 講演会
「笑顔と夢見る力で、北陸から世界へ
～私の次なる挑戦～」
福井県立福井商業高等学校
チアリーダー部（JETS）顧問 五十嵐裕子氏

令和3年度

- 4月15日 ■第15回 法人会全国女性フォーラム 新潟大会(延期)

5月13日 租税教室 金沢市立額小学校(延期・資料持参)

5月25日 第26回 通常総会
<記念講演>
「新型コロナウイルス感染症と石川県看護協会の活動」
公益社団法人 石川県看護協会 会長 小藤 幹恵氏

6月22日 ■石川県法人会連合会 女性部会連絡協議会
第21回 定時連絡協議会(総会)
<青連協・女連協合同 記念講演>
「イライラよりイキイキ経営!
～アンガーマネジメントのススメ～」
アンガーマネジメント ファシリテーター 澤田慎一郎氏

10月12日 第1回 研修会

- 「逆境でもあきらめない経営とは…」 税理士・行政書士 森下 昭夫氏
「香りの不思議な世界」 ~心と体が必要としている香りを見つけましょう~ アロマセラピスト 塚崎 早苗氏

10月20日 女性部会広報誌 “翔け女性たち” 第22号発行

10月22日 視察研修 高岡・氷見方面
株能作(社長講話) 雲龍山 勝興寺 等

11月16日 ■第15回 法人会全国女性フォーラム 新潟大会

2月15日 第2回研修会
(仮題) 「世界一受けたい面白日本語授業」 日本語学者 金田一秀穂氏

女性部会長の挨拶

女性部会長
細川 エリ子

「ワシナーム」をめざし

令和三年五月、金沢女性部会通常総会に於いて、部会長の大任を拝しまし
た。歴代部会長や諸先輩のこれまでの
ご尽力に深く敬意を表し、磨きのか
かつた基本事業を引き継いで、懸命に
責務を果たしてまいりたいと思いま
す。

女性の視点が求められる今日、事業活動を主軸に積極的に取り組んでまいります。まず税の啓発活動として「租税教室」や「絵はがきコンクール」次に地域社会への貢献活動として社会福祉施設への寄付を目的とした「タフル・石けん持ち寄り運動」。広報誌「翔け女性たち」の発行では、地域と全国の法人会のみならず一般社会に向け広く情報発信をして公益性を計つてまいります。

また視察研修や教養講座などの活動を通して新たな可能性を広げ、女性の様々な知性や感性を集結し各人の資質向上と親睦を深めていくように努めます。ひいては、法人会活動の担い手

として役割を果たしてまいります。

今、コロナ禍でかつてない試練に直面しています。大きく変わってしまった日常、感染症への恐怖、先の見通せない経済への不安、会えなくなつた人との交友、厳しい状況下で事業継続のための奮闘が続きます。女性部会も中止や自粛など、行動の制限が余儀なくされました。

困難を極める大きな試練の中で、私達が気づかされた事は、人とひとの絆の大切さでした。パンデミックの終自分が未だ見えない今、ウイズコロナのニユーノーマルな時代に即応しつつ「繋がりの大切さ」の気づきを生かし五月の活動開始から、会員全員参加で

役目を担つたワントームとして、委員長を中心に活発な意見交換がなされています。

会員の皆様にはこれから活動を見据えた「会員全員が役員」をモットーの委員会にぜひ参加くださるよう期待いたします。互いに心を繋ぎ、失いかけた心の余裕を取り戻す場でありたい。そんな女性部会が笑顔で明るく一體となり事業に取り組んでいくことを願っています。

部会員の皆様、本会、青年部会、並びに税務ご当局におかれましてはご指導ご支援を賜りますことをお願い申しあげます。

新任 皆様とともに



金沢法人会
専務理事

本年七月の定期人事異動により、金沢税務署長を拝命いたしました寺西でございます。金沢税務署では、以前に副署長と統括国税調査官として勤務しております、再び勤務できることをたいへん光栄に存じます。前任の桑野署長同様に存じます。

新任 皆様とともに

金沢法人会 専務理事
村井 啓祐



退任 新たな歴史を



金沢法人会

退任
新たな歴史を

金沢法人会 前 専務理事
宮前 克宏

このたび五月の総会をもちまして退任いたしました。おかげ様で在職四年の間、大過なく職務を全うできましたのも、皆様方のご指導とご鞭撻の賜物と心より感謝申し上げます。

特に女性部会では思い出も沢山ござりますが、やはり皆様方と一緒にさせさせて頂きました女性フォーラムや視察研修での出来事でござります。また、福

として役割を果たしてまいります。今、コロナ禍でかつてない試練に直面しています。大きく変わってしまった日常、感染症への恐怖、先の見通せない経済への不安、会えなくなつた人との交友、厳しい状況下で事業継続のための奮闘が続きます。女性部会も中止や自粛など、行動の制限が余儀なくされました。

困難を極める大きな試練の中で、私達が気づかされた事は、人とひとの絆の大切さでした。パンデミックの終自分が未だ見えない今、ウイズコロナのニユーノーマルな時代に即応しつつ、「繋がりの大切さ」の気づきを生かし五月の活動開始から、会員全員参加で

役目を担つたワントームとして、委員長を中心に活発な意見交換がなされています。

会員の皆様にはこれから活動を見据えた「会員全員が役員」をモットーの委員会にぜひ参加くださるよう期待いたします。互いに心を繋ぎ、失いかけた心の余裕を取り戻す場でありたい。そんな女性部会が笑顔で明るく一體となり事業に取り組んでいくことを願っています。

部会員の皆様、本会、青年部会、並びに税務ご当局におかれましてはご指導ご支援を賜りますことをお願い申しあげます。

金沢税務署長のこ挨拶

円滑な導入に向けて



金沢税務署長
寺西充宏

様よろしくお願ひ申し上げます。

様よろしくお願ひ申し上げます。

公益社団法人金沢法人会女性部会の細川会長をはじめとして、会員の皆様方におかれましては、平素より会活動を通じ、また、新型コロナウイルス感染症の影響が心配される中、税務行政の円滑な運営に対しまして、深い御理解と多大な御支援を賜り、本紙をお借りしまして厚くお礼申し上げます。

金沢法人会女性部会におかれましては、長年「租税教室」「税に関する絵はがきコンクール」などの税の啓発活動に積極的に取り組まれていていることや、「女性の持つ創造力と行動力」を活かされた地域社会貢献活動として、「タオル・石鹼持ち寄り運動」などを

意を表しますとともに深く感謝申し上げます。

さて、令和五年十月から消費税における仕入税額控除の方式として適格請求書等保存方式、いわゆるインボイス制度が導入されます。このインボイス制度の円滑な導入のためには、事業者の皆様に制度の理解を深めていただいた上で、各々の事業の実態に応じた準備を進めていただくことが重要と考えております。

税務署といたしましては、地方公共

団体や関係民間団体の皆様方と連携を図りながら、制度の概要や e-Tax を利用した登録申請等、その周知・広報と丁寧な相談対応に取り組んでまいりますので、会員の皆様方におかれましても、インボイス制度の円滑な導入に向けた取組に対し、なお一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに当たりまして、公益社団法人金沢法人会女性部会の益々の御発展と、部会員の皆様の御健勝と御繁栄を祈念いたしまして着任の挨拶といたします。

植物の底力、香りのすばらしさを伝えたい

セレスティース

塚崎 早苗



皆さんは「ペスト」という言葉を聞いたことがありますか？「黒死病」とも言われ、十七世紀頃のヨーロッパで大流行した伝染病で、人口の三分の一が命を落としたと言われています。面白いことにそんな中でも香水を作る工場で働く人は罹りづらかったそうです。

香水の原料とも言える精油（植物が作り出す薬理作用を持つた香油）を扱う身として、凄まじい感染力を持つコロナには到底勝てないとしても、古の人々からの伝承に頼つてみても良いのではないか？と感じています。手指消毒液にウイルスに抗う働きを持つ

▲アロマで香水づくりのイベント



▲香りの力でリラックス & ウイルス対策

精油をブレンドしたり、不快なマスクには、芳しい香りの精油をブレンドしたスプレーがとても役立ちます。清涼感溢れるペパーミントや、力強く菌に立ち向かってくれるティートゥリー、優しく香るローズウッドなどをブレンドしたマスクスプレーを作るレッスンなどに取り組んでいます。

苦痛に耐えるだけではなく、香りの力を借りてリラックス＆ウイルス対策ができるんだよ！とお伝えしていければと思います。心地良く感じる香りは免疫力も高めると言われており、今こそ植物の底力を信じ、「生き抜いていく」気持ちを大切に、香りの素晴らしさをお伝えしていかねばと思う毎日です。

風の時代、全国に笑顔の花を咲かせたい

(株)ヘルシー企画

木越眞知子



耳ツボ瘦身健康法を、全国に展開し



▲透明な空気が漂うAMARE

てあります。私達は、「日本の生活習慣病を半減させる」という理念のもと、日々活動させて頂いています。コロナ禍の中、健康でいるためには、身体の恒常性維持機能をいかに高めていかが、カギとなります。心身共に健康でいるためには、何に気を付けなければいけないのか、お一人おひとりに丁寧にお話させて頂きながら、健康寿命を伸ばして元気に人生を楽しんで貰いたいと願っています。

また仕事を通して特に「輝く女性を増やすこと」。人は自分が思っている以上に素晴らしい能力を持つています。もつと世の中に貢献したい、人のお役に立ちたい、と心の中の声を形にして「三方良し」に繋がるように日々楽しみながら前進しています。情報、知識、コミュニケーションなど形のな

災害を超えて訪れる平穏な日々を信じて

トーチン通商(株)

池田 祐子



コロナウイルスの件が報道されて感染するウイルスと思いつつもこのように、アルファ株、デルタ株、と変異ウイルスとなり猛威を振い毎日、感染者、死亡者数が報道され、大変なことになつてきています。

それに加えて災害、戦争の悲惨な出来事が放映されて今迄にない驚異と共に、今後大変な時代が来るのではと不安であります。世界恐慌の恐れも危惧されます！これからは働き手の人口減少と益々経済が逼迫して税金の増額、社会保障費の減額と逼迫しそうです。まずは会社として少しでも多く税金を納めて社会に貢献できるように。個人としては病気と共に体力を身に付けて健全な日常生活に対応できるよう心身を鍛えることに心掛けたいと思います。

日本戦後の復興は目覚ましいものでした。災害があつても皆さん頑張つ

いものが意味を持つ風の時代、柔軟性が必要となるこの時代は女性の時代とも言われています。全国に「笑顔の花」を咲かせるために奮闘中です。

ユーノーマルの時代に沿つた提案を

あほじら

伊藤 雅恵



コロナ禍において、昨年は補助金事業のサポートを多数させて頂きました。事業のオンライン化に取り組みたいと希望される経営の方々のご相談を受け、従来の事業の特性を生かしつつ、ユーノーマルの時代に沿つた事業展開をどう外に向かってお知らせし、既存のお客様に安心して頂き、新規のお客様の希望に沿つていくのかを一緒に考えて頂きました。今年に入つては、SNS発信に本腰



▲北陸電力 調理室

てきています。コロナの弊害にも屈せず必ず平穢な日々が戻つて来ると信じています。

を入れてビジネス運用されたい企業様にSNS運用のコンサルをすることが多くなりました。「コロナ禍だからこそ、自社の事業が世の中の必要な方の課題に役立つことがあるということを見失わないようにしましょう」とコンサルやサポートでお話しています。

今スマートフォンが普及し五年前と比べるとシニア層といえども当たり前にLINEを使い、QRコードの読み取りができるようになりました。使える層はこれから先、コロナ禍と関係なく広がっていきます。スマートフォンで情報を得ることに早く気が付き取り組まないと、この先もどんどん新しいものが出てくる可能性があるのに、追いつかなくなつてしまふでしょう。情報の伝達方法は常に変化していきます。それは、コロナ禍でなくともです。

仕組み、特性をしっかりと学んで頂きビジネスをますます発展させます。そのサポートを今後も使命と信じ取り組んでいきたいと思います。

江波 泰子

大同生命保険(株)

去年の正月明けから少しずつ影響が出始め、巷ではマスクの売り切れ、消毒液・体温計が棚から消え慌てふためく様でした。私の職場も飛び込み営業は禁止となり、受付窓口には「面談はお断りしております」と貼り紙をされお断りしております」と貼り紙をされたところもあり、なかなか訪問辛い日々が続きました。この会社は大丈夫かしらと少し冷や冷やして訪問していました。

当社も一ヶ月ほど在宅勤務が続いたでしょうか、その間も休みではなくオンラインによる研修が実施され、頭の体操が続きました。問題の答えが分からず、聞ける人も近くにいないので労しながら答えた記憶があります。そうこうしているうちに時差出勤が始まりましたが、いつも顔を合わせている同僚と会えることもなく、たまに会うことがあると元気？と確認、ホッとする瞬間です。

今では在宅、オンライン、非対面、Zoomと新しい用語が飛び交うのが日常茶飯事です。また、まだまだ不慣れなパソコン操作でオンライン、Zoomによる研修や会議が始まるようになり、私たちの年代はついていくのが

やつです。

コロナの影響で営業スタイルも随分変わつてしましました。お客様まと非対面での営業や、スマホでのご加入のお手続きなど、これからはオンライン営業が必須になります。しかし、営業たるものは画面と画面を通してました。私の職場も飛び込み営業は禁止となり、受付窓口には「面談はお断りしております」と貼り紙をされお断りしております」と貼り紙をされたところもあり、なかなか訪問辛い日々が続きました。この会社は大丈夫かしらと少し冷や冷やして訪問していました。

最後に私は四十四歳で大同生命にご縁を頂き、無事定年を迎え、今は嘱託職員三年生です。まだまだ若いですけど、これからも勉強（脳トレ）し資格を取得し、より多くのお客様にご要望に沿つた商品をご案内してお役に立てるよう心掛けてまいります。



▲観能会受付のお手伝い、一般的の参加者も年々増加して

各委員長の挨拶

Kanazawa Women's Corporate Association



▲新しいメンバーで新しい発想、新しい取組みを

総務研修委員会の活動は総会の運営と年二回の研修会の開催、そして視察研修の企画等です。今年度の研修会は部会員の資質向上を目指し、講師をお招きして税務研修と教養講座を予定しています。内容は講演会とミニコンサートをコラボするなど、女性部会員の方々が楽しく参加し交流して頂けるよう、魅力ある企画を考えています。現在コロナ禍ですが、委員会活動が予定どおり開催できることを願いつつ、開催された折には皆様が安心して参加して頂けるよう、委員会一同努めてまいります。皆様のご参加とご協力をよろしくお願ひいたします。



▲ 制限の中、頑張っている声を届けたい

今年度より、広報委員会の委員長を担当させて頂く三崎です。広報委員会では、「翔け女性たち」の発行を通して、女性部会の一年の活動を、わかりやすく情報発信していきたいと思います。新型コロナウイルス感染症の影響で、女性部会の活動が自粛や制限を受け、お会いできない会員の皆様が多数いらっしゃいます。「翔け女性たち」二十二号では、困難な状況下で各委員会の皆様が、規模を縮小し、努力と工夫で活動を継続されている様子、コロナ禍の中、頑張っています。いらっしゃる会員の皆様の近況や、ポストコロナに向けての取り組みをお伝えしていきます。



▲ 1倍田の重さに喚起

租税教育委員会の活動は租税教室の必要性と、絵はがきコンクールの開催です。小学六年生を対象に「税の使い道」、「税の役割」、「税の必要性」などをわかりやすく楽しくクイズ形式で伝えていきます。今年度の租税教室は二校を予定していますが、コロナ禍のため開催未定の状態です。絵はがきコンクールは、年々応募も増えているのは喜ばしい限りです。今までに関わってくださった委員の方々の地道な努力のおかげです。コロナにより生活様式も一転してしまいましたが、こんな時だからこそその発想と転換を、明るい未来に向けて税金の大切さを発信し続け、租税教室が継続できるよう委員一同協力して活動していきま



▲ 本会の催し会場でもタオル集め

地域社会への貢献活動として、会員の皆様からタオル・石けんを集め、社会福祉施設への寄贈、そして心ぶれあうコンサートを行つてきました。昨年からのコロナ禍でコンサートは制限を余儀なくされていますが、ウイズコロナの時代に即した、距離感を保ちつつコミュニケーションを大切にした活動ができたらと思っています。タオルなどの寄贈は諸先輩方が築いてくださった大切な活動ですので、バトンを引き継いで行つてまいります。また新たな時代の活動を模索して、活動していきたいと思つております。



租税教育委員長 藏本和美



社会貢献委員長 小林 宙乃子

女性部会の委員会組織



★令和3年9月現在の女性部会会員数は104名です。

女性部会活動

Kanazawa Women's Corporate Association

コロナ禍がなかなか収まらない中、五月二十五日(火)、KKRホテル金沢において、第二十六回金沢法人会女性部会通常総会を開催しました。参加者三十二名。令和二年度事業報告及び同収支決算と令和三年度事業計画及び同収支予算報告、審議事項として任期満了に伴う役員改選のいずれも滞りなく承認可決されました。また三期に亘り部長会長をされた若松恵美子氏の功績に感謝し花束を贈呈、万雷の拍手を添えて活躍を称えました。

記念講演は公益社団法人石川県看護協会会長・小藤幹恵氏による「新型コロナウイルス感染症と石川県看護協会の活動」をテーマに講演を頂きました。第一線で先の見えないコロナ禍と戦う医療従事者の方々のご苦労、家庭を守り



▲第26回女性部会通常総会



▲講師の石川県看護協会会長 小藤幹恵氏

コロナ禍がなかなか収まらない中、五月二十五日(火)、KKRホテル金沢において、第二十六回金沢法人会女性部会通常総会を開催しました。参加者三十二名。令和二年度事業報告及び同収支決算と令和三年度事業計画及び同収支予算報告、審議事項として任期満了に伴う役員改選のいずれも滞りなく承認可決されました。また三期に亘り部長会長をされた若松恵美子氏の功績に感謝し花束を贈呈、万雷の拍手を添えて活躍を称えました。

記念講演は公益社団法人石川県看護協会会長・小藤幹恵氏による「新型コロナウイルス感染症と石川県看護協会の活動」をテーマに講演を頂きました。第一線で先の見えないコロナ禍と戦う医療従事者の方々のご苦労、家庭を守り

ながらの日々の戦い、常に患者の心に寄り添う姿勢に深い感謝と感動を感じました。講演中に県内のコロナ患者が初めて百人を超えたという情報が入り会場は一瞬ざわめきましたが、講師の凛とした声に安堵の想いさえ湧いてきました。

総会後に新理事による初の理事会が開催され、満場一致で細川エリ子氏が次期女性部会長に選任され、全員参加のワントレーニングで、活発な意見交換がなされる女性部会を実現した

いとのご挨拶がありました。

(大町 雅枝 記)

細川新部会長を選任

新しい女性部会のスタート

令和3年
5月25日

第二十六回 総会・講演会開催

細川新部会長を選任

令和3年
6月22日

石川県連女性部会 連絡協議会 総会開催

イライラよりイキイキへ



▲「怒」をコントロールして幸福度アップ!

石川県法人会連合会青年部会・女性部会連絡協議会合同の記念講演、第二十一回定期連絡協議会の総会が二〇二一(令和三)年六月二十二日(火)にホテル金沢にて開催されました。石川県女連協会長・若松恵美子氏が議長を務め、二〇二〇(令和二)年度事業報告及び同収支決算、二〇二一(令和三)年度事業計画及び同収支予算、任期満了に伴う役員改選の件など議案が原案どおり可決・承認されました。

記念講演の講師はアンガーマネジメントファシリテーターの最優秀AMKインストラクターの資格を持つ澤田慎一郎氏で、演題は「イラライラよりもイキイキ経営～アンガーマネジメントのススメ～」でした。イライラ、イキイキなどの感情と上手に付き合っていくためにトレーニングすることは、コミュニケーションを取ることが必要な職場や、家庭、学校などに役立つとのこと。

印象に残っている内容の一つは、

みなさんこんにちは！いつもより大きな声でご挨拶。令和二年十月二十六日に開催された、内灘町立鶴ヶ丘小学校六年生四十名が参加の租税教室は例年と様相が違いました。コロナが蔓延する中、マスク着用で感染防止に最大の注意を払い、開催場所もいつもの教室ではなく、体育館で行いました。コロナ禍での開催には色々な懸念や不安がありましたが学校の協力もあり、始まつてみたらいつも通りの租税教室でした。

一億円のレプリカを抱える子どもたちのキラキラした瞳、税金クイズに手を挙げて答える楽しそうな姿、そのどれもこれもが元気一杯で、私たちは子ども達から沢山の勇気と希望をもらいました。こんな時だからこそ、こんな時代だからこそ、やりたいことをどうやってできるのか、租税教室を通して学ばせて頂きました。子どもたちには馴染みのない税金について、「マリン」とヤマト不思議な「日曜日」のDVDを通して、身近な所に多くの税金が使われていることを知つてもらうことことができました。今回学んだ税金の大切さを、これから的生活にきっと役立ててくれることと信じています。

(中尾 裕子 記)



▲例年と異なり体育馆での租税教室

令和2年
10月26日

マスク着用、体育馆で税金クイズ

令和3年
3月7日

一年ぶりの表彰式、絵はがきコンクール

優秀賞（5名）
小坂小学校 笠嶋 美月さん
大徳小学校 廣田 愛菜さん
金津小学校 寺西 茉々子さん
大野町小学校 黒田 七愛さん
白帆台小学校 石本 千陽さん

金澤法人会長賞
川岸 太一さん
木村 奏子さん
高田 遥空さん
寺西 茉々子さん
寺西 茉々子さん
寺西 茉々子さん

「令和二年度税に関する絵はがきコンクール」の表彰式をホテル金沢にて、二年ぶりに開催いたしました。

コロナ禍のため、二年度の租税教室開催は一校のみでしたが、予想を上回る三十三校から四百八十四点もの応募があり、絵はがきコンクールの定着に手ごたえを感じる結果となりました。

大丸七代審査委員長のもと、甲乙つけがたい力作の中から、三十八点の入賞作品が選ばれ、当日は徹底した感染対策を行い、金沢税務署長、本会北村会長はじめ多数のご来賓を賜り、児童三十一名、保護者五十一名が表彰式に参加されました。

誇らしげに賞状を受取る輝いた子ども達の姿を見た保護者からは、コロナ禍であらゆる事柄が中止や制約を受ける中、表彰式が開催された事に対する感謝の言葉を頂きました。また式後には展示された作品を見ながら、大丸審査委員長と談笑する児童や、作品をバックに記念撮影を行う楽しげな親子の姿も見られ、コロナ禍での表彰式開催の是非を問う意見もあつた中、無事開催できたことに安堵しました。

近年作品応募数が増加傾向にあり、また税金に対する理解度や関心度が作品に反映されたレベルの高さが感じられます。本年度はどのような素晴らしい絵はがきが届くか、今から楽しみになります。

(通善 なつ 記)



事業者の方へ 国税庁

消費税の 令和3年10月1日 インボイス制度 登録申請受付開始!!

令和5年10月1日からインボイス制度が導入されます。
インボイスを交付する事業者となるには事前に登録申請が必要です！

登録申請手続は、e-Tax をご利用ください !!



- 「e-Taxソフト(WEB版)」、「e-Taxソフト(SP版)」をご利用いただくと質問に回答していくことで申請が可能
- e-Taxで申請した場合、電子データで登録通知の受領が可能

個人事業者の方はスマートフォンからでも申請できます。
スマートフォンからの申請には事前にマイナンバーカードの取得が必要です。

インボイス制度について詳しくお知りになりたい方は、国税庁ホームページ (<https://www.nta.go.jp>) の「インボイス制度特設サイト」をご覧ください。 

インボイス制度に関する一般的なご相談は、軽減・インボイスコールセンターで受け付けております。
【専用ダイヤル】 0120 - 205 - 553 (無料)
【受付時間】 9:00~17:00 (土日祝除く)

サラリーマン 必見!

ふるさと納税をしたとき、医療費を支払ったときなど

国税庁HP 

確定申告はスマホがおすすめ!

おすすめする3つの理由

- 税金の還付が早い
- 仕事終わりに自宅でできる
- 保存データを翌年も使える

ご準備いただくもの

- スマホ
- マイナンバーカード

(交付手続が間に合わない場合は、税務署発行のIDとパスワード)
※! IDとパスワードは、ご本人が顔写真付の身分証明書をお持ちの上、税務署へお越しいただければ、その場で発行できます。

税について知ろう

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止する観点において、様々な電子システムの活用が期待されています。
今回の～税について知ろう～では、法人県民税及び法人事業税(特別税を含む)の電子申告と電子納税について説明します。

◆電子申告について

地方税ポータルシステム(eLTAX)対応ソフトウェアを使用して、自宅やオフィスなどからインターネット経由で申告手続きを行うことができます。

紙の申告書で複数の地方公共団体に申告の手続きを行う場合は、作成した申告書をそれぞれの受付窓口へ提出する必要がありました。電子申告では、複数の地方公共団体へ提出する場合でも、送信先はいつでも同じ窓口になります。

(参考) 電子申告の義務化

平成30年度税制改正により、経済社会のICT化等を踏まえ、官民合わせたコストの削減や企業の生産性向上を推進する観点から、一定の大法人について、eLTAXによる電子申告が義務化されました。

対象法人

- 内国法人のうち、その事業年度開始の日において資本金又は出資金の額が1億円を超える法人
- 相互会社、投資法人及び特定目的会社

対象手続

確定申告書、中間(予定)申告書及び修正申告書

対象書類

申告書及び申告書に添付すべきものとされている書類の全て

対象事業年度

令和2年4月1日以後に開始する事業年度



県税キャラクター
直之くん

◆電子納税について

令和元年10月から電子申告及び電子申請・届出に加え、全ての都道府県・市町村へ地方税共通納税システムを通じて電子納税が出来るようになりました。

メリット

- 全ての都道府県・区市町村を対象として、複数の地方公共団体へ一括して電子的に納税する事ができ、納税事務の負担が軽減されます。
- 電子申告を行った申告情報や特別徴収税額通知データを共通納税システムに引き継いで納税する事ができます。
- 事前に登録した金融機関口座を指定して、地方税を直接納税する事ができます。
- 地方公共団体が指定する金融機関以外の金融機関からも納税できます。
- 電子納税する事による手数料は無料です。

詳しくは地方税共通納税システムに係るホームページ
(<https://www.eltax.lta.go.jp/kyoutsuunouzei/>)をご確認ください。



新入会員紹介

Q.1 自己PR Q.2 趣味 Q.3 今後の目標・夢



おかだ ますみ
岡田 真澄
光和防災(株)

- A.1** 消防設備の施工とメンテナンスを中心監視カメラやその他の弱電設備の設置工事などを行っています。
 - A.2** 「今日の成果は過去の努力の結果であり、未来はこれからの努力で決まる」
 - A.3** さまざまな体験・経験をすることで世界観を広げるためにも、いろいろな地方や国を訪れ楽しむことを増やしたいです。
そのためにも健康に気を付けて明るく元気な毎日を過ごしていきます。



つかさき さなえ
塚崎 早苗
セレスティーヌ

- A.1** 2004年より自宅の小さな一室にて、アロマトリートメントサロンを営業しております。
(その他にリフレクソロジー、嗅覚反応分析、各種スクール、アロマグッズ販売)

A.2 人生は夢だらけ

A.3 植物の底力は計り知れず、私たち人間は、遠い昔から知らず知らずのうちに「香り」の恩恵を受け助けられてきました。精油を使用したアロマトリートメントの心地良さや、アロマを生活に取り入れていく楽しさをお伝えしていただけたらと思います。

新入会員募集

企業繁栄のため、女性の豊かな感性と創造性を活かし、税知識や各種研修会、視察研修を通して資質の向上を図り、地域社会への貢献に努めています。

金沢法人会女性部会は1995年6月に設立され、現在約104名の会員で組織しております。本会の趣旨に賛同なさる方ならどなたでも、年齢に制限なく入会できます。入会ご希望の方は、法人会事務局へお申し込みください。

※金沢法人会の本会に加入されていること（賛助会員を含む）が条件となります。

●年会費 3,000 円

《連絡先》公益社団法人 金沢法人会女性部会 〒920-0919 金沢市南町4-60 大同生命ビル8階
TEL 076 (222) 2907 FAX 076 (224) 2239
URL <http://www.kanazawa-houjinkai.or.jp> E-mail : inc@kanazawa-houjinkai.or.jp



毎年、全国から女性部会員が集まる「全国フォーラム」



視察旅行で各地の女性部会員と情報交換しています

人行道集錦

広報委員会

委員長

三崎 千鶴

《編集スタッフ》

入口 弘子

大町 雅枝

尾山外志子

砂川 公子

武部 浮子

自测所

新型コロナウイルスのパンデミックは、この広報誌が皆様のお手元に届く頃には、どのような状況になつているのでしょうか？「コロナ禍の影響で、様々な事業活動が自粛や縮小となりました。特集「ウイズコロナ・アフターコロナを活きてる」では、頑張っているるばらしい皆様をご紹介できました。ご多忙の中、原稿依頼を快くもらいました。お引き受け頂きました皆様に、心から感謝申し上げます。

この広報誌は、組織編成により、新メンバーにてスタートしました。制約の中での活動でしたが、メールとグリーブラインの活用で、効率よく作業を進めることができました。まさにコロナ禍での成果だつたと思います。

次号「翔け女性たち」では、経済活動が再開されたウイズコロナ後の女性部活動をお届けできるとを願っています。

編集後記